
今年度最後の全校集会Ａ

３月７日（水 ，今年度最後の全校集会Ａがありました。）
この集会は，月に一度，主に水曜日の朝，８時１０分より全校児童が集って行うも

のです。
主な流れは，次の通りです。司会は児童が行います。

１．あいさつ ・・・・ 児童代表が前に出てあいさつをして，全校が続きます。
２．今月の歌 ・・・・ 毎日朝学級で歌っている歌を全校で一緒に歌います。
３．校長先生の話
４．児童代表のスピーチ・・・・児童代表３名がスピーチをします。
５．スピーチに対する感想 ・・・ スピーチに対する感想を発表します。
６．先生方の連絡 ・・・・ 場合によっては表彰も行います。

， 。 ，この全校集会Ａでは 児童が全校の前で発表する場がたくさんあります あいさつ
スピーチ，感想と１回に多くの役割があります。５月から行っていますので，一人の
児童が全校の前で発表する機会が何度かありました。１年生の児童も全校の一員とし
てその役割を担ってきました。この全校児童の前で発表することを通して，子どもた
ちは一人一人が話す力を伸ばしてきております。

しかし，人の前で自分の考えを発表するのは大変難しいものです。子どもたちは先
， ， 。輩の話を聞いたり 事前に自分で練習したりしてきて その困難を克服してきました

朴瀬小学校の子どもたちが，他の学校の交流会や研究発表会で，物怖じせずに，質問
したり意見を述べたりすることができるのは，こうした積み重ねがあればこそと思い
ます。平成２９年度の最後の「全校集会Ａ」も司会，あいさつ，スピーチ，感想の発
表をした子どもたちが大変頑張っておりました。次は，２０日の「地域の皆さんに感
謝する会」でその成果を発揮してくれることと思っております。

【全校で「大切なもの」を合唱】 【３名の代表児童がスピーチ】 【スピーチに対する感想発表】

＜校長の話より＞全校集会Ａで今年度のふりかえりをしました。

この全校集会の私の話の中で，今年のふりかえりを全校でしました。一部ですがお
伝えします。

３月になりました。
３月は昔の言い方ですと「弥生 ，英語では「March （マーチ）と言います。いよ」 」

いよ，平成２９年度の最後の月になりました。
みなさんの学級では，今の学年の勉強もほぼ終わり，まとめの学習をしているので

はないでしょうか。
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今日は朴瀬小学校のまとめをこれから皆さんと一
緒にしたいと思います。
平成２９年４月６日，始業式に私は皆さんにこん

な学校にしましょうと４つのお願いについてお話し
しました。
もう１１ヶ月も前のことなので，みなさん忘れた

。 ， ， ，かも知れません 今 もう一度 お話ししますので
この１１ヶ月で，校長先生が話した「こんな学校に
したい」という願いがかなったかどうか，確認しま
しょう。
一つ目は 「勉強するのが楽しい学校」でした。，

分かるようになった，できるようになった，それが楽しいという学校になったでしょ
うか。二つ目は「読書や運動を頑張る学校」でした。みなさん，体を動かし，たくさ
ん本を読んだでしょうか。三つ目は「思いやりの心があふれる学校」でした。友達や
他の人のことを思い，優しく行動できる学校になったでしょうか。
最後は「きれいな学校」でした。いつ誰が来てもきれいだなと思われる学校になっ

ていたでしょうか。
それでは，皆さん，目をつぶってください。今から一つずつ言いますので，４月６

日から比べて朴瀬小学校は校長先生の話した学校になったよと思ったら，手をあげて
ください。
ご協力ありがとうございました。
みなさんが手をあげてくれたのが，校長先生そして先生達の通知票となります。
私は，先生方とみなさんの頑張りで，４つともできるようになってきたなと思って

います。まだ，４つのめざす学校でまだできてないところがあるところは，まだ今年
度学校に通う日が今日を入れて１０日間あるので，最後まで頑張りたいと思います。

， 。 。みなさんは去年の４月に思い描いたこと 目標にしたことができましたか どうか
ふりかえりをして，まだできていないことがあったら，今年度最後の１０日間も一歩
前に進むように努力してみてください。

子どもたちも「４月に示した４つの学校になってきたよ」と手をあげてくれていま
したのでよかったです。ただ，４つ全部が満点ではなかったので 「ここは，まだで，
すよ 」と教えてくれた一人一人の子どもたちの気持ちに添いながら，この後も指導。
を続け 平成２９年度を閉じたいと思います 残り１０日間の授業日 教職員一同 初， 。 ， 「
心を忘れずに」頑張りたいと考えております。

これまでの「全校集会Ａ」

これまでの全校集会Ａの様子を写真でお伝えします。

【 。 。】 【 】５月のスタートのあいさつ 最初のお話はエジソンについて ７月には陸上大会の表彰

【９月話し手を見て聞いていました】 【１０月 マラソン記録会の表彰を行いました】

全校集会Ａではこの１年間，子どもたちの多くの頑張りと輝く姿がありました。平
成３０年度もこのような教育活動の中で，子どもたちをさらに大きく伸ばしていきた
いと思っております。


